
 

 

Indicação Nº 944/2022 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que substitui as lâmpadas de mercúrio de iluminação pública, 

por lâmpadas de LED em todos os bairros desse Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                        A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais da população. 

Tendo em vista que o LED é o presente e futuro da iluminação, a cartela de benefícios dele é 

capaz de gerar mais economia, menos manutenções e contribuir com um consumo sustentável e 

responsável na energia. 

                         

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 23 de maio de 2022. 

 

 

Edimar Candido de Lima 

Vereador 
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